

ボランティア「川跡のまちをきれいにしよう！」



近隣のお家、栽培活動に力を貸してくださった地域の方、園医さん、小学校、郵便局など日頃お世話になっている方々に「いつもありがとうございます」と感謝の気持ちを伝えました。感謝の言葉と共にお花を手渡すと、地域の方も「ありがとう」と言ってくれました。地域の方に渡した花かごは、集めたペットボトルに年中児が色鮮やかに模様を描いてつくったものです。自分たちが住む川跡のまちをきれいにしようとゴミ拾いも行いました。地域や身近な人への感謝の気持ち、思いやる心を育んでいきたいと思ひます。



いつも見守ってくださってありがとうございます！



お花をどうぞ！



お花を飾ってください！



ペットボトルやお菓子の袋が落ちてる！



昨年のお花を育ててくださっていました！



遠足のときに電車に乗せてもらったね！

地域の方からいただいた いちごの苗を植えました🍓

園児の祖父母さんから、いちごの苗をたくさん分けていただきました。全園児分の苗があり、1人ずつ植木鉢に植えて「おおきな〜れ！」とおなじないをかけました♪「いっぱいいちごができるといいな」と春を楽しみにしています♡



土のお布団かけてあげよう！



いちごができるのが楽しみだな！

